
活動報告書作成　６班

　シニア自然大学　2021年

 そら組 忘年会

【 会 場 】 ：新大阪ワシントンホテル　２階サファイアホール

【 参加者】 ：７９名

【 会 費 】 ：5,200 円（個人負担 3,500 円・そら組負担 1,700 円）

【 日 時 】 ：令和３年１２月１７日（金） 　天候くもり

13:00  開会のあいさつ（鳥井）　挨拶・乾杯（池尾幹事） 　　以下敬称略

13:05 オークション開始（司会：池尾 見満 松尾）　売上金 ４６，２００円

13:10 食事開始

14:10 余興（司会：中村和 南雲）①２年生＊自己紹介 合唱 ②１年生＊自己紹介 合唱

③誰か当てまショー（司会：諏訪）班長一同 役員一同 ④歌謡ショー：月本 

⑤サンデーモーニングショー（時の有名人の寸劇　 諏訪・鳥井他10名）

⑥ジャンケン抽選会（当選者３名） ⑦皆で輪になって歌おう（青い山脈他）

15:20  閉会のあいさつ・ 一本締め（八尋）・記念写真（エスカレーター前 紀田）

【 所 感 】 新型コロナウィルス緊急事態宣言（第1回2020/4/7～5/25 ⇒ 第4回2021/7/12～9/30）で

そら組は 2020.4.9～2021.9.24 の約1年5ヶ月間、活動計画の立案と中止を繰返してきた。

長期間の外出自粛経験はそら組で皆と街歩きをする楽しさや大切さを一層認識する良い機会に

なりました。コロナの収束継続を願って今年の忘年会は来年に掛ける意気込みを感じた。

記念写真食事会



　　　【 一口メモ：コロナ禍を終え班長としてこの1年を振り返り思ったこと 】

・ この1年は平穏には程遠い異常で大変な年でしたが、活動の休止期間を終えて活動が

再開すると、つくづくそら組の活動が与えてくれる活気と楽しさを実感しています。

・ 今年はコロナで休止が多くあり、すこしさみしい部分もありましたが、副班長さんに

助けられて担当班のみなさんと一体となって取り組めたことに感謝しています。

・ メール配信などでだいぶ苦労しました。毎週金曜日に早起きして出かけるので身体も

鍛えられた感じです。そら組の皆さんからいっぱい元気のパワーを貰いました。

・ 私にとってかなり大変な事でした。多くの方とお会いできて、今まで知らなかった事を学び、

知らないところに行けたこと、多少体力がアップしたことは嬉しいことでした。

・ 班長会と携帯ラインをして意見交換ができたのは良かった。班長会議は必要だと思いました。

いろんな人、いろんな事が始めてで、とても勉強になりました。そら組に入って楽しかった。

・ 班長は楽しかったです。コロナ気にせず下見に行けて。出欠―これがまた出たり入ったり。

実施かと思えば降雨率でパー、コロナでパー。思い出に残る1年でした。

　　　【 一口メモ：1年生・2年生の方々がそら組忘年会に出席して思ったこと 】

・ いろいろ趣向を凝らした催しでとても楽しませていただきました。もう1年頑張れそうです。

・ 初めての忘年会でしたが催しも盛り沢山で大変楽しい会でした。

・ 楽しい時間でした。皆さん元気で芸達者な方々ですね。

・ 初めての忘年会、とても楽しかった。楽しもうという気持ちが大事かな❕

オークション品定め

オークション司会（池尾・松尾）

余興司会（中村和・南雲）出品（武田ダーツ）出品（岡田リース）

二年生合唱（小池・中村教）他 歌謡ショー（月本）

誰か当てまショー （諏訪・班長一同） 皆で輪になって歌おう （青い山脈他） サンデーモーニングショー（諏訪・鳥井他10名）1


